



Alcaldía Constitucional

de

El Rubio 31 de Octubre de 1932.

Particular

El Rubio (Sevilla)

LE550/406

Se adhice

C<sup>o</sup> Hermenegildo Casas.  
Sevilla.

Distinguido compañero: Este Ayuntamiento, teniendo en cuenta la situación económica porque atraviesa en los actuales momentos acordó no enviar representante para la Asamblea que se celebrará en Córdoba para resolver sobre la conveniencia de dotar a nuestra región de su Estatuto; pero sí adherirse a los propósitos de dicha Asamblea y delegar al ser posible en una persona que Vd. crea conveniente para que obste nuestra representación.

Espero sus instrucciones sobre este asunto y al mismo tiempo deseo me diga si para que la bandera andaluza se haga ondear los días festivos en este Ayuntamiento, unida desde luego a la nacional, es preciso pedir autorización o no.

Con recuerdos a los compañeros quedo suyo afm<sup>o</sup> amigo y camarada

Ant. Moreno